



Entrevista

Kenia López Rabadán (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “La Presidenta de la República ha informado que enviará una iniciativa en términos electorales; además de que ella tiene facultad para enviar iniciativas, seguramente también presentarán iniciativas los distintos grupos parlamentarios. En este marco, hoy recibí al grupo Somos MX, para hablar de la necesidad de fortalecer la democracia”.

“En esta plática, para mí era importante decirles que estoy presentando un Decálogo de Principios, porque se necesita que, si vamos a hablar de una reforma política electoral, hablemos de lo que a los ciudadanos les importa. Uno de esos temas es que el narcotráfico no se meta a las elecciones, no defina candidatos, ni que sea un cártel quien resuelva una elección”.



[https://drive.google.com/file/d/1CDzSlbE-nPa7dNeRftlmlwSEHxS-Jha/view](https://drive.google.com/file/d/1CDzSlbEnPa7dNeRftlmlwSEHxS-Jha/view)